



## Ausgezeichnete Gesellenstücke

Zwei Pfarrwerfener Schüler des Werkschulheims Felbertal in Ebenau bei Salzburg fertigten dieser Tage ausgezeichnete Gesellenstücke: Lukas Unterholzner ein anspruchsvolles Sideboard im Fach Tischlereitechnik und Peter Wimmer eine ansprechende Designuhr im Fach Mechatronik. Bei der Auswahl der Holzarten für sein Gesellenstück entschied sich Unterholzner für eine Kombination aus hochwertigem Ahorn und edlem Nuss. Trotz der massiven

Hölzer wirkt das Sideboard nicht plump, was durch die offene Gesamtform und den harmonischen Einsatz der Gehrungen erreicht wird. Die Arbeit brachte die Bestnote „Sehr gut“. Die innovative Designuhr von Wimmer ist ein Blickfang. Das Design steht bei diesem Projekt zwar im Vordergrund, gleichzeitig ist aber auch eine einwandfreie Funktionalität gegeben. Das präzise gefertigte Gesellenstück wurde mit der Note „Gut“ bewertet. Bilder: SW/privat